



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Escuela de medicina

Materia:

Medicina física y de rehabilitación

Trabajo:

Control de lectura 4.2

Catedrático:

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Presenta:

Juan Pablo Sánchez Abarca

Semestre y grupo:

5°B

Comitán de Domínguez, Chiapas 03 de diciembre de 2021

Escalas y proebas valoración en el mayor Valoración funcional y cognitiva constituye un pilar importante en evaluación Personas mayores, tundamentalmente englobada en una valoración Multidimensional, Muchas Como un componente mas de la valoración gerio-Y se dispone de herramientas tria Integral. ayudan a estructurar y realizar esta valoração torma estandorizada. El estado Constituye el mejor indicador tuncional global la persona mayor, y origin en variación otras areas, tiene ademas, pronostico cuanto a eventos adversos ou salud, progresivo deterioro o mayor discapacidad o dependencia. tuciona lidad Caracteris tico por la de manera autónoma para desenvuelve diferentes actividades, desde les mas elementales y en entorno más inmediator a las más complejas. de valoración ol vida digria el autoridado sidades básicas para que el paciente mantenerse quiónomo en su medio inmediato, es cs descansade con CamScanner

apil to sala alayer medica)

Indice de Barthel Constitue la escala més extendida para valorar ABVD, fundamentalmente en panentes domiciliavios para valorar la valoración del grado de minusvalia, discapacidad o dependencia, etc. Esto so debe a vias Caracteristias a decadas y practicasist · Rango alto y discriminante, tanto ou funciones como en sus posibilidades de respuesta. · Puntación de O a 100 puntos, puntiando las actividades con 0, 5, 10 0 15 pintos, con tegorización · Extraso use y experiencia cen diferentes situacio predictivo y de control y monitorización de la situación de la persona. Indice de Kotz pisquissi y 110000010 Es otra escola que hasta hace años se emplean bastante en el medio rehabilitador y en altención domiciliaria, pero que hoy en día ha quedado relegada. Su caracteristia más destacable en la ordinación jevarquica de sus items reflejando la progressión natural mayores incovenientes son la complejidad du la categorización final limitación en el rango de actividades valoradas, y escasa sensibilidad para detector diversas cs Canada con CamScanner

las actividades las trumas Escales de valoración of tales de la vida diaria Les AIVD que requirem més destreza Valoran actividades necesarias para mantener indiependencia en el hogar y poder permanecer autónomamente en la comunidad. Son las que primno se deterioran. Indice de Lawton y Brody Es la escala de valoración de las ALVD más empleada en nuestro medio, a pesar de un probable sesgo de género y cultural, como consecuencia de su escasa adaptación transcultural y analisis de validación. Valora tres fenciones con probable peor pentración en hombres mayores, tradicionalmente asignadas hace años a mujerros. ejecucion y desempeño En elles se les pide a las personas realicen una serie de actividades relegionadas con la movilidad, la marcha equilibrio. Sus resultados se relacionan les de las escalas que valoran las AIVI Las dos escalas que son más empleodas son las signientes: · Prieba de velocidad le la marcha · Test de levantase y ande **CS** Escaneado con CamScanner

Escalas y pruebas de valoración cognitivas de Pfeiffer Es el Short Partable Mental Stotes Questionnaires (SPMSD), un restignario muy breve, per con buenas, indices de sensibilided y especificidad. Valora Fundamente la memoria y la orientación. Time una corrección en su puntuación según el nivel y de escolarización. Se considera un test de thenca verbal semantiai as muy senallo y de poro tiempo de divación, caso de pacientes analfabetes o con déficits, sonsoriales, aunque tiene un rango poro delimitado de las funciones cognitivas evalvadas. · Mini-examen Cognoscitivo de Lobo validada Is la version adaptada y Mini-examen del Estado Mental (MMSE) de Folstein. También existe una versión validada y adaptada directamente el MMSE, más vilizada por neuro logos y en investigación. Consta de 30 ítems, agrupados en 11 sectores y se tarda unos 10 minutos en cumplimentar. Es muy importante seguir las instrucciones de Escaricado con CamScanner

Referencia:

AMF semFYC. (2014). AMF. Recuperado 2 de diciembre de 2021, de https://amf-semfyc.com/web/article/1187